

Magnifique concert de printemps par la Philharmonique La Seynoise

SORTIE CHAMPETRE

Vendredi dernier en soirée, à la salle Guillaume-Apollinaire, notre philharmonique « La Seynoise » a donné un concert de printemps qui méritait mieux que la centaine de personnes venues pour l'écouter. Ceux qui y ont assisté ont été unanimes pour louer les musiciens, qui ont tous donné le meilleur d'eux-mêmes, et le programme, composé par le dynamique chef Jean Arèse, alliant le classique au moderne dans ce qu'il a de plus séduisant. En effet, après un « Marche pontificale », De Gounod, l'ouverture de « Cavalerie légère », de Suppé, le célèbre « ballet de Coppélia », et une suite d'André Guigou évoquant les paysages camarguais, ce fut une fantaisie sur la célèbre comédie musicale « My fair lady », un morceau pour 3 trompettes « Bugler's holiday » (où MM. Jacques Arnaud, Caturegli et Abadi se taillèrent un véritable succès) et enfin l'entraînement « Dans les rues d'Antibes » de Sydney Bchet. Les deux derniers morceaux eurent d'ailleurs les honneurs du bis, et je crois que les auditeurs ne voulaient plus laisser partir les musiciens.

Entre temps, M. Jouvenceau président, s'était adressé en quelques mots à l'auditoire pour les remerciements d'usage, et avait procédé à la remise de diplômes

et d médailles de la fédération du Var aux musiciens les plus dévoués. Notons également que parmi ces derniers, se trouvaient deux jeunes d'une vingtaine d'années venus pour se présenter au concours international de clarinette qui a lieu actuellement dans le cadre du Festival de musique de Toulon; ce sont MM. Michel Fiol, ancien élève de l'école municipale de musique, et son camarade parisien Christian Rocca. Beau témoignage d'attachement à sa ville et à la société où on a fait ses premiers pas!

Les professeurs de l'Ecole municipale de musique prêtent aimablement leur concours, et, à propos de cette dernière, nous pouvons rappeler qu'elle a du pain sur la planche d'ici la fin du mois du juin. Plusieurs concerts sont prévus, notamment à l'église paroissiale de Berthe, à la collégiale de Six-Fours, encore à la salle Guillaume-Apollinaire pour les 30 ans des Amis de La Seyne, et déjà vendredi prochain, un concert animation pour les élèves des cours moyens de certaines de nos écoles. Nous espérons pour le tout, un public nombreux et attentif. C'est le plus sûr encouragement qu'on peut donner à ceux qui œuvrent pour la rénovation de la musique dans notre localité.